

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Pirdot (*Saurauia vulcani*, Korth) Terhadap Gambaran Histologi Paru Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Yang Terpapar Asap Rokok” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun secara tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak - pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih sebesar besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., Prof. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Ucapan termakasih juga disampaikan kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt., selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan masukan, serta kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, kepada pihak- pihak Laboratorium Patologi Balai Veteriner Medan, Sumatera Utara yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang disayangi Ayahanda B. Situmeang dan Ibunda L. Silaban, ketiga adik penulis yaitu Anjelika Situmeang, Bangun Situmeang, Bram Situmeang, dan Josua Situmorang atas dukungan moril, materiil, doa, motivasi yang telah diberikan, beserta seluruh keluarga besar penulis.

Terimakasih kepada semua pihak – pihak yang terlibat dalam membantu dan memberi dukungan kepada penulis dalam setiap proses penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini selesai dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, jauh dari kesempurnaan, namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 27 April 2021

Penulis,

Adelina Afriani Br.

SitumeangNIM 4161220002

UNIVERSITAS SEBERI MEDAN  
UNIMED

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY